

Message aux élèves et à toute la communauté éducative



A quelques jours de Noël, votre nouvel évêque pense à chacun de vous !
J'ai sous les yeux une belle peinture.
Je vois un berger avec son bâton et ses moutons.
Ensemble, ils sont tournés vers un paysage lointain et pourtant proche.

En haut, dans le ciel rougeoyant, une étoile, une seule.
Sa lumière vient jusqu'à nos yeux.
Et en dessous, une ville mystérieuse.
Qu'y a-t-il donc là-bas ? Qui pourrions-nous rencontrer ?

Chacun peut faire le chemin pour s'approcher et découvrir.
Une maison est déjà construite, et même une ville tout autour.
Promesse d'une présence et d'un monde de lumière
Où chacun se sait accueilli et peut trouver sa place.

Dans nos crèches, la mangeoire encore vide
Dessine la place du pauvre et du petit.
Un Dieu qui vient à nous sous les traits d'un enfant.
Un Dieu que je ne peux pas me donner à moi-même.

Bientôt, les bergers et les mages
Découvriront un enfant dans une crèche.
En lui, ils accueilleront l'à-venir de Dieu qui vient jusqu'à eux,
l'Emmanuel, Dieu-avec-nous.

A chacun de vous, je souhaite un joyeux Noël !

✠ Luc MEYER
Évêque de Rodez et Vabres